
令和６年度第３回両校学校運営協議会委員による再編整備協議会概要  
 

令和７年１月２７日（月） 
１８：００～１８：４０ 

                     新宮高等学校会議室 
１ 校名等検討部会より 
 ・前回の両校学校運営協議会委員による再編整備協議会以降、９月１３日制服プロポ 
  ーザル、１２月１９日会議（制服・校章・スクールカラー）を実施した。 
 （１）制服について 
    ・制服についての検討経過を報告した。 

・部会より新たな制服を提案し、コンセプトや経緯等について説明を行った。 
    ・担当業者からも素材や機能等についての説明を受けた。 
    ・質疑応答の中で、ボトムスはスカートとスラックス（２種類）から自由に選 

べることを確認した。 
    ・その上で、新たな制服が承認された。 

 
（２）校章について 

・校章についての検討経過を報告した。 
・コンセプト「おおらかな熊野の恵を受け 伸びやかに学び 未来に向かって 

大きくはばたけ」を説明し、承認を得た。 
    ・コンセプトに沿って、現在校章を検討中であり、この後の校名等検討部会で 

２案に絞る予定である。 
・登録の確認や検討を進め、決定した校章は次回の本協議会に報告する。 

 
（３）スクールカラーについて 

・スクールカラーについての検討経過を報告した。 

・部会からの提案は「青」。「青」の色調については、両校の美術教員等専門
家の意見を聞いて定めていくことを説明し、承認を得た。 

 
２ カリキュラム検討部会より 

・両校の教員で検討を進めていることを報告した。 
・検討中のカリキュラム案を県教委に提出して確認してもらっており、２月中に返 
答を受ける予定であることや４月発行の学校総合案内パンフレットに掲載予定で
あることを確認した。 

 
３ ポリシー・広報検討部会より 
 ・前回は７月１７日に部会を開催しており、この後２月２５日に第２回の部会を開催

予定である。 
 （１）スクール・ポリシーについて 

・統合後の課程・学科ごとのスクール・ポリシーについて検討を続けており、次
回の本協議会で提案する予定であることを報告した。 

 
（２）校訓について 

・統合校の新たな校訓案を両校の教職員間で募集し、現在検討中であることを 
     報告した。 

 
（３）広報について 

    ・両校の教職員で取組を進めており、学校総合案内パンフレットを４月に発行
予定であること、５月頃に統合校の説明会を実施予定であることを報告した。 

 


